

Miguel Angel Jimenez salue les possibilités de Cuba de développer le golf



La Havane, 8 avril, (RHC/PL).- Le grand golfeur espagnol, Miguel Angel Jimenez, a salué à La Havane les possibilités de Cuba pour développer le golf et le tourisme associé à ce sport.

«Le golf serait une manière pour Cuba d'obtenir d'importantes entrées et de créer des postes de travail» a déclaré Miguel Angel Jimenez à la presse peu après avoir animé un stage à l'intention d'une quarantaine d'amateurs cubains et étrangers.

Détenteur de 4 Coupes Ryder, Miguel Angel Jimenez a rappelé que ce sport a connu une forte croissance au monde, y compris les Caraïbes et il a cité en exemple la République dominicaine et la Barbade, dont les terrains de golf «sont toujours pleins de touristes».

Il a suggéré aux autorités cubaines d'ouvrir des hôtels «resorts» associés au golf.

Il a qualifié d'important le nouveau théâtre

des relations entre Cuba et les États-Unis pour développer la discipline dans notre pays, si l'on tient compte du fait qu'entre 10 et 15% des Étatsuniens pratiquent ce sport.

«Quelque 50 millions d'Américains jouent au golf et ils sont à deux pas d'ici. Bon nombre d'entre eux viennent dans les Caraïbes pour jouer au golf» a-t-il relevé.

Cuba envisage, dans le cadre de son programme de réformes économiques, de dresser une douzaine de centres immobiliers associés au tourisme du golf dans tout le pays.

Ces derniers temps Cuba a passé deux accords pour la création d'autant d'entreprises mixtes dans cette spécialité. Le premier avec la firme britannique Esencia Hotels and Resorts pour quelque 350 millions de dollars et le second avec l'entreprise chinoise Beijing Enterprises Holding Limited.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/89904-miguel-angel-jimenez-salue-les-possibilites-de-cuba-de-developper-le-golf>



Radio Habana Cuba